



FDP-Fraktion im Ortsbeirat Mombach

12.06.2017

Antrag zur Ortsbeiratssitzung am 22. Juni 2017

Sportwettenbüros

Mittlerweile haben sich in Mombach, insbesondere nahe oder direkt an der Mombacher Hauptstraße, zahlreiche Sportwettenbüros niedergelassen. Diese Büros ziehen neben Lärm auch besonderen Publikumsverkehr an. Anwohner sorgen sich um die Sicherheit und Ruf ihres Wohnquartiers. Aktuell hat ein weiteres Sportwettenbüro in dem Komplex des ehemaligen LIDL-Areals zwischen der Haupt- und der Nestlestraße Räume bezogen.

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Die Verwaltung wird gebeten zu veranlassen, dass Maßnahmen ergriffen werden, um die Anzahl der Sportwettenbüros in Mombach zu reduzieren.

Fraktionssprecher Ralf Gerz